あ

活動は、 より七月二日、目標の五〇〇 ○筆を突破して、 守ることを求めます』 憲法の改悪に反対し、 た。損保産業は平和産業です。 到達しました。 三月から取り組んできまし みなさんのご奮闘に 五一六四に 九条を の署名

した。毎日背広のポケットに署名用紙をしのば「幸い私のところは、職場で話しやすい条件がいる管理職のCさんは、

職場で話しやすい条件があり

ť

もう少しで三○○筆に届くところまでがんばっ

是法以是

Q

7ja

この間、 す。 方々に厚くお礼を申しあげ の署名を寄せていただ みなさんのご奮闘にお礼を申 しあげるとともに、 損保革新懇世話人会として 署名運動に携わった 一 筆 一 筆

CT.

を通じて国会へ提出します。 署名簿は近く、全国革新懇

様々な経験と教訓が

た。 験と教訓が積み重ねられまし この運動を通じて様々な経

:署名で元気をもらいました=

最終段階の十日間で一八四筆の署名を集めた A さ

「毎日終業時、 用紙を渡しました。 くれて翌日には持ってきてくれました。 職場の女性に運動の主旨を話し、 多くの仲間は家族でも話し合って 私も元気をも

3 んな平和を真剣に求めている=

また三○○筆以上を集めたBさんは、

えていることを知りました」。 を寄せてくれましたが、 んやボランティア仲間に訴えました。 多くの人が一言 全国のOB仲間が中心でした。 っています。 「私は0Bですが、いまの職場はたいへん入りにくくな したがって、 みんな平和のことを真剣に考 日常生活のネットワー 生協の同じ班のお母さ クと

ておきました」。

No.66 2005.7.4

大阪市中央区道修町三の三の十大阪損保革新懇事務局 大阪屋道修町ビル3F

職場とその家族のみなさんから= ょ

業務部門のDさんは、 全国の仲間と交流が、はげましあいができた=

のです」。

少し疎遠になっていた仲間と交流ができ、 メモや手紙を入れてくれています。 この運動を通じて数の仲間から署名が送られてきましたが、多くの人は 仲間約九〇名に訴えました。 これまでのところほぼ半 励しています」。 はなかなか話しにくい面があります。 「私のところは三年前に会社が合併しました。 それでも全国 たが 職場で の

自賠責の職場のEさんは、人柄がわかり新たなお付き合い が

んが、 出来そうです」 この署名を通じてお人柄が知れて新たなお付き合いが けました。そして席にまで持ってきていただけました。 「 役職の方で仕事でもあまり話をしたことがありませ 思い切って頼んでみたところ快く応じていただ

自動車損調の職場のFさんは、 九条の会のパンフを広げながら=

をはじめ、サービスセンターのみなさん全員にお願いズを口にしながら応じていただいたアジャスターさん することが出来ました。『九条の会』 『おすすめグッズで』と渡し 「『損保は平和産業です』との呼びかけリー パンフレッ ・フのフ トも レ

た」など、うれしい報告があいのフロアの七割が応えてくれは「全員が署名」。 また 「母店 ついでいます。 その他、 ある出先の職場で



会あるごとにみんなに訴えました。 自慢するようです 私の署名はほとんどが職場と家族のみなさんのも Mail Address ossnpksk@uranus.dti.ne.ip

人条を守り

周年にあたります。 今年の八月六日は、 広島に世界最初の原爆が投下されて六○

います。 日本損害保険労働組合被爆二〇周年記念碑があります。 険産業で働くすべての人々の平和への思いが刻まれています。 には、原爆の犠牲となった損保従業員が祀られており、損害保 全損保労働組合は毎年八月六日朝、「損保慰霊祭」を開催して 広島平和公園に、労働組合の手で作られた唯一の慰霊碑= 全 この碑

びかけています。 全国からの参加者そろってこの慰霊祭に臨む企画への参加をよ の「世界遺産『宮島』で平和を語り合う損保全国集会」のあと、 大阪損保革新懇は、 前日の八月五日、品川正治さんを迎えて

П

П

П П П П

全日本損害保険労働組合被爆二〇周年記念碑

介文です 広島国際学院高校HP「慰霊碑めぐり」での、 この碑の紹

部表面に「なぜ/あの日は/あった/なぜ/いまもつづく/忘 つこの碑が「全日本損害保険労働組合被爆二〇周年記念碑」で れまい/あのにくしみを/この警いを」と刻まれています。多 くの原爆モニュメントの中で、もっとも思想性の高い碑文をも このあたりには、もうひとつ人知れずたつ碑があります。

答えられますか。 はじまります。みなさんは「全損保の碑」の重要な問いかけに あるいは考えることをやめさせられたとき、民主主義の危機が 「なぜだろう」「なぜなのか」と考えることを放棄したとき かならず答えられるようになってください。

記念し建立したものです。

全日本損害保険労働組合(全損保) 広島地方協議会が、被爆二〇年を この碑は、一九六五年八月六日 *******

その結果、碑の形は、三十センチ なくなった人が合祠されています。 ましたが、その内八十九名が原爆 ほどの小さなミカゲ石になりまし 碑文や碑の形などを公募しました。 の犠牲になり ました。この碑には の保険会社に二百人が勤務してい 方協議会は全国に募金を呼びかけ、 この碑を建立するため、広島地 一九四五年頃、広島では、十四 碑文の作者は、 被爆者である

> が建立されたのです。 失った広島市民の心か らの怒りを表わした碑 や多くの肉親を原爆で 保険会社員です こうして職場の仲間

られています。 て、蘇鉄の記念樹が植え 損保平和集会を記念し は、第一回原水禁大会と また、この碑の後ろに

原爆関係の碑の中でも、 広島市内に多数ある

この碑は、

そして碑文からわかるように、 労働組合単独によって建立されたこと。

未来へとうけつぐことを若い世代に訴えかける碑となっている 平和な世の中を築くために、平和への行動を過去から現在・ 原爆投下の理由や原爆投下の犯罪性を鋭く指摘していること

この三点において大きな意義があります。

* * *

*

* * * *

*

* * * * *

*

関西・朝日火災争議を勝 たせる会

決を守らない 判決から 朝日火災・野村證券

うとしていません。 信頼と信用をモットー にする金融 とではありません。 産業が、最高裁判決を守らない・・・とうてい許されるこ 六月二十九日、 最高裁判決からとうとう一年たちま しかし未だに朝日火災・野村證券は判決を守ろ

ど延べ四五〇名が参加しました。二十八日、 五日にに和解案を双方に提示する」ことが決定されま 委員長が親会社としての責任を厳しく追及しました。 ルディングスの定例株主総会では、 抗議要請行動(野村證券・朝日火災・近畿財務局) には、早朝ビラ・玄関前抗議集会・昼休み抗議集会・ 六月二十二日、 中労委三者委員の合議により、「 大阪での「野村證券包囲終日行動 野村ホー 吉田